

## La purga policial alcanza a Torrente

Interior reparó en su error y rectificó: ha pedido disculpas al famoso agente

■ **The Cebolleta.** La purga que el nuevo Ejecutivo ha realizado en la cúpula de la Policía Nacional ha sido total. Tanto, que los responsables de Interior han destituido incluso al famoso, despreciable e imaginario agente José Luis Torrente. Tuvo que ser un corrector de pruebas del BOE quien hiciera notar a los responsables del ministerio el grave error en que estaban incurriendo. Y la rectificación no se ha hecho esperar por parte de los máximos responsables de Interior. El ministro en persona, Jorge Fernández Díaz, le envió una carta de su puño y letra al 'purgado' disculpándose por la "imperdonable" equivocación cometida, tratándose

como se trata de "uno de los agentes más populares del Cuerpo Nacional de Policía". El titular de Interior le ha animado a seguir adelante con su "impagable labor" en la "lucha contra el delito, la corrupción y el crimen", y ha lamentando, de paso, la poca suerte que ha tenido en las candidaturas de los premios Goya. A tal fin, se ha comprometido a consultar a su compañero de gobierno José Ignacio Wert, titular de Cultura, "por si pudiera hacerse algo en su favor". La carta en cuestión todavía está en la estafeta del ministerio, pues los colaboradores del ministro no han encontrado todavía una dirección fiable del heterodoxo policía.



Torrente podría seguir aplicando la ley a brazo partido

## ¿Sufre Rajoy el mal de San Vito?

■ **The Cebolleta.** Una secuencia de fotografías, en concreto las que se publican junto a estas líneas, han hecho saltar las alarmas. Según algunos rumores, las fotos ilustran el mal de San Vito que padece el presidente Rajoy, lo que podría ser la causa de sus escasas comparecencias públicas. Curiosamente, la aparición de estas instantáneas ha coincidido con una extraña epidemia de 'otitis pititera' entre los fotógrafos que cubren habitualmente las sesiones del Congreso, donde se han realizado las fotos en cuestión. Algunos hablan ya de la maldición de las Cortes.



La secuencia que ha hecho saltar las alarmas y las carcajadas

## EasyJet quiere que en sus aviones todos los pasajeros viajen de pie

■ **The Cebolleta.** La compañía aérea de bajo coste EasyJet, que acaba de ser condenada por un tribunal francés, a pagar una multa de 70.000 euros por haber impedido subir al avión a tres personas discapacitadas que no iban acompañadas, aduciendo razones de seguridad; va a seguir adelante con sus ideas innovadoras para abaratar los precios de los viajes en avión, aunque eso vaya en detrimento de la comodidad y la dignidad del pasaje.

Así, este satírico ha podido saber que, entre otros proyectos, la controvertida aerolínea estudia eliminar todos los asientos de sus aviones para poder incrementar de manera considerable el número de pasajeros. "Sí, irán de pie y un poco apretados, pero solo será un rato", afirma uno de los técnicos de la compañía, que no cree que el incremento del peso sea un impedimento para volar: "Se va más bajo y ya está".

Incluso han realizado estudios para utilizar espacios como las bodegas y el tren de aterrizaje para poder aumentar el pasaje. "Y antes de que se lancen a acusarnos de homicidas, que conste que esto se haría abrigando muy bien al pasajero, ¿eh?", se ha apresurado a aclarar el técnico.

Se buscan  
**Nuevos impuestos**

De amplio espectro poblacional  
y que no se noten demasiado para evitar  
que crezca la ira entre el personal.

Se recompensará generosamente  
Enviar ideas (con discreción) al  
**Ministerio de Hacienda**

La solución para las  
grandes coladas

**Centrifugadoras  
gigantes**

Ideales por su gran tamaño, dedicado  
hasta ahora a enriquecer minerales, para lavar toneladas  
de ropa de grandes cadenas hoteleras y colectividades.

Infórmese de nuestros precios sin competencia  
**Interesados contactar con la Embajada de Irán**

Tenemos

**TELEVISIONES**

De todos los formatos y con  
las parrillas más disparatadas,  
pero con la misma  
deuda astronómica

**Facilidades para la compra.  
No vamos a regatear mucho.**

**Interesados dirigirse  
a la FORTA  
o directamente  
a Moncloa**